

**Punkt 12.9 der öffentlichen Sitzung am 19.11.2003**

Vorlage Nr. 03-A-16-0018

**Staatstheater, Kleines Haus, Foyer**

Für schlecht sehende Menschen sind die drei weißen Treppenstufen/Stufenkanten zwischen Kassenraum und höher gelegenem Foyer sehr schlecht zu erkennen und bergen Unfallgefahr. Um Einflussnahme wird gebeten, damit die Stufen mindestens an den Kanten gut und kontrastreich erkennbar sind.

---

**Beschluss Nr. 0180**

1. Die Mitteilung des hessischen Staatsbauamtes wird zur Kenntnis genommen, wonach in Kürze zur Beseitigung der Unfallgefahr folgende Maßnahmen vorgesehen sind:

-zusätzliche Punktbeleuchtung mit einem Einstrahlwinkel, sodass eine kontrastreiche Schattenwirkung an den Stufenvorderkanten entsteht

-Anbringung eines Profils an den Aufritten, damit die Stufenkanten besser erkennbar sind

Die Maßnahme wird so schnell wie möglich im Rahmen der Bauunterhaltung durchgeführt. Es wird geprüft ob bis zur Umsetzung eine provisorische Kennzeichnung vorgenommen werden kann.

2. Die Angelegenheit ist damit erledigt.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin  
mit der Bitte um Kenntnisnahme  
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .11.2003

Weinerth  
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .11.2003

Dem Magistrat  
mit der Bitte um Kenntnisnahme  
und weitere Veranlassung

Thiels  
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat  
- 16 -

Wiesbaden, .11.2003

Dezernat VI  
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Diehl  
Oberbürgermeister